

犬山市 フューチャーセッション SEASON 2



# FUTURE SESSION @INUYAMA



犬山市フューチャーセッション 2018～ >>> 集まったメンバーが立場を超えて自由に語り合い、対話から価値を生み出す「創造的な語り場」。今年度は、レギュラーセッションに加え、キャンプ、アウトリーチ、ビジネスコラボなど、参加者といっしょに企画しながら様々な試行に挑戦します！

## 犬山大女子会を開催しました！

6

**1 第1部 (14:00～17:00)** 12月25日(火)のクリスマス、今年度6回目の「フューチャーセッション(以下FS)@犬山」として、FSメンバーが企画した「犬山大女子会」を開催。犬山大好きな人が集まって、おいしいものを食べながらおしゃべりを楽しむ大交流会を開催しました。第1部の参加者は事務局スタッフを含めて66人。老若男女が大集合して、楽しい時間を過ごしました。



山田市長のあいさつ

みんなが犬山のまちで活躍したり、夢を実現したりするためには、人がつながることが大事。つながれば、そこから新しい価値が生まれます。今日の会をはずみに、犬山を盛り上げていただきたいと思います！今日は楽しんで下さい！



犬山が  
大好きな  
人は～？

↑ともちゃんによる緊張をほぐすための「仲間探しゲーム」からスタート！



←参加者の皆さんによる一品持ち寄りのほか、市内外の企業さん・店舗さんの協賛もいただきたくさんのおいしいおやつ・飲み物を楽しみました！

女性が多く活気があり、たくさんの人とつながれて楽しかったです！



楽しい時間でした。これからいろんなことに参加し、交流して犬山をもっと知れたら！



昭和の遊びパークでお手伝いをしています。ぜひ遊びに来てください！



最後に全員で記念撮影

## 2 第2部 (17:00~19:00)

第二部は、最初に全員で輪になって乾杯をしたあと、テーブルに分かれて3ラウンドのおしゃべりタイム。参加者は、事務局スタッフを含めて49人でした。



私、びっくりしました！この犬山に、いろんなことをやっている人が多くて。これを放っておく手はないよね～！この会を今後どのように継続していくかが今後の犬山の発展につながると確信しました！



今度、犬山の子ども達に向けてボランティアで劇をすることにしました。絶対に子どもウケさせてみせます！



おいしいものがいっぱい食べれてうれしかったです。あと、いろいろな人の話が聞けた！



**ひとことアンケートより** 色々な世代の方と交流ができてよかった。新しいつながりもできて、今後コラボができそうな予感がします／いろいろな活動をしている人が多くいることに感心しました／自分は受け身が多いので、刺激を受けました。またこういう機会をお願いします！／いろんな活動をされている方々が多く、自分も何かしたいと思いました／大勢の人と再会でき、感激／おやつおいしかった！ ほか

発行／お問合せ

犬山市役所 地域安全課  
(担当：田原)

☎ 0568-44-0346

Mail:010400@city.inuyama.lg.jp